

学校教育目標：自ら学びともに伸びる～自立・協働・挑戦～

廿日市小学校だより

1月号 NO. 11

令和8年1月7日(水)

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp Tel (0829) 32-2251

謹んで新春のお慶びを申し上げます

皆様には、ご健勝で健やかに新春を迎えたこととお喜び申し上げます。昨年は、廿日市小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきましたこと、厚くお礼申し上げます。

今年も児童一人一人が確実に力を付けて進級、卒業できるように教職員一同一丸となって頑張ってまいりますので、今後ともお力添えを賜りますよう、よろしくお願いします。



■見守り隊お礼の会 いつもありがとうございます

12月23日(火)、「見守り隊お礼の会」がありました。児童代表の5・6年生が、見守り隊の方へ感謝の気持ち伝え、児童からの手紙とカイロを代表のハ木さんと服部さんに渡しました。ハ木さんから「みんなの挨拶から元気をもらっています。3学期も、お互い気持ちのよい挨拶ができたらいいですね。」と話してくださいました。



夏の暑い日も冬の寒い日も、そして雨の日も、地域の見守り隊の皆様に支えられ、児童は安心して登下校ができます。本当にありがとうございます。3学期もよろしくお願いします。

■3学期からの体育の授業での服装について

3学期からの体育の授業において、防寒対策やけがの防止のために、次のようにジャージやトレーナーなどの上着を着用してもよいこととします。

体育の授業での服装について問い合わせがございましたら、学校まで連絡してください。

【冬季の体育での服装について】

- ・体操服の上に体育の授業専用の上着（ジャージやトレーナー等）を着用してもよい。
- ・色やデザインの指定は特に設けないが、華美ではないものとする。
- ・フード、紐、飾りのあるものは、事故やけがに繋がることもあるため不可とする。
- ・ナイロン製などの音が出る生地のものは、学習の妨げになるため不可とする。
- ・ファスナー付きのものを着用してもよいが、必ず首元までファスナーを閉めて着用するようにする。
- ・サイズが合ったものにし、体育の授業以外では着用しない。授業中、教室で標準服の上に着用しない。
- ・必ず記名し、体操服袋に保管する。

■令和7年度 3学期、令和8年度 主な学校行事

1月 7日(水) 始業式、給食開始

3月18日(水) 6年生給食終了

1月15日(木) 廿日市市学力定着状況調査

3月19日(木) 卒業証書授与式

1月29日(木) 入学準備会

3月24日(火) 1~5年生給食終了

2月13日(金) 授業参観、学級懇談会

3月25日(水) 離退任式、修了式

■令和8年度

4月 8日(水) 就任式・始業式

9月 1日(火) 始業式

4月 9日(木) 入学式

9月29日(火) 30日(水)

4月10日(金) 2~6年生給食開始

6年生修学旅行

4月23日(木) 6年生全国学力・学習状況調査

12月23日(水) 終業式

4月25日(土) 授業参観・学級懇談会・PTA総会

1月 7日(木) 始業式

5月 1日(金) 振替休日

3月19日(金) 卒業証書授与式

6月16日(火) 宿泊体験学習説明会

3月25日(木) 離退任式 修了式

7月14日(火) 修学旅行説明会

7月 7日(金) 終業式

7月23日(木)・24日(金)

5年生宿泊体験学習



1月現時点での予定です。来年度の運動会や学習発表会、授業参観等、決まっていないものがあります。それらの行事の予定が決まり次第、保護者の皆様にお伝えします。また、日程の変更の可能性がありますことをご了承ください。

■安心・安全ための学校環境整備

今年度、校内の環境整備が進んでいます。これまで次のような整備を実施しています。

今後、多目的教室の絨毯の張り替えを行う予定です。PTAの協力で、体育館のカーテンを新しいものに替える予定もあります。

引き続き学校の環境を整えることで、児童にとって安心・安全な学校づくりを進めています。



- ・雑草の対応に苦慮していた体育館裏に、防草シートを敷きました。
- ・校庭の樹木を剪定しました。大木なので大掛かりな作業でした。春には葉がつきます。
- ・ブランコとジャングルジムの児童が触れる部分を磨き、新しく塗装し直しました。
- ・廿日市市内の中学生の案により、教室棟の各階にウォーターサーバーを設置しました。